

Mon témoignage avec un journaliste réfugié politique le 07 /02/2019

Le témoignage de journaliste Ameen Al-Safa ça m'a vraiment touché de voir un Monsieur qui à le souci de son pays pour défendre la population mais le chef d'Etat ne veulent pas qu'il puisse faire son travail, Il a été menacer à plusieurs fois dans son pays c'est pour cela il a décidé de quitté son pays pour venir en France. En France il a trouvé la liberté il a envie que ces enfants aussi soient comme nous qu'il aient à l'école comme tout le monde.

Sidy Diallo

Témoignage de la rencontre avec un journaliste réfugié politique le 07/02/2019

Le 07/02/2019, j'ai assisté à une anecdote d'un journaliste réfugié politique du Yémen au nom de Mr Ameen Al Safa, qui nous a raconté de sa situation politique qui l'a poussé à quitter son pays et laissé toute sa famille et ses proches pour s'exiler en France, pour un début je voulais pas assister sachant que c'est une histoire touchante le fait même d'être privé de ses droits, surtout de vivre sans les personnes qui lui sont chères sa famille ses proches, franchement je t'ai dans la peau de Mr AL-SAFA à un moment de son histoire j'avais eu frissons mon ressenti par rapport à son histoire c'était juste une désolation pour lui et l'encourager pour la suite

Le 07/02/2019

Témoignage de la rencontre avec un journaliste réfugié politique.

J'ai assisté à la rencontre de M. Ameen Al-Safa un journaliste réfugié politique Yémen. Il nous a parlé de sa situation politique de son pays. Sa ma vraiment touche d'avoir un monsieur qui soucis de sa famille et son pays.

Mon témoignage de la rencontre avec un journaliste réfugié politique le 07-02-19

Le 07 février en allant offrir des chocolats a monsieur Al-safa je me sentait contente et en même temps stresser. Mais sa ma fais plaisir d'allez le remercier car ce n'ai pas tout le monde qui le même courage que lui. J'étais super contente de pouvoir offrir les chocolats a ce journaliste.

Mon témoignage de la rencontre avec un journaliste réfugié politique le
07/02/2019.Clerempuy Claryssia

Ce jour-là, j'ai apprécié le témoignage de Monsieur Ameen AL-SAFA car ça m'apprit à savoir ce qui se passe dans son pays. Et aussi il nous a parlé pourquoi il a dû quitté son pays et sa famille. Aussi comment il a fait pour venir en France. Mais j'ai apprécié son témoignage car c'était émouvant.

Dumont
mathias

**Mon témoignage de la rencontre avec un réfugié politique le
07/02/19/**

**Mon ressenti sur la rencontre avec monsieur Ameen AL-
SAFA**

**j'ai été très content de rencontrer un réfugié politique car
c'est pas tout les jours que l'on en rencontre un , j'ai été
touché par son émotion quand nous avons offert une boite de
chocolat.**

Cela a été une très belle rencontre et je ne l'oublierais pas

Mérodie OBSZYNSKI

TEVSA

Mon Témoignage de la rencontre avec un journaliste réfugié politique le 07/03/2019

le 07 Février en allant donner des chocolats a M. Amenn AL-SAFA j'ai été contente de lui offrir les chocolats et j'ai eu de l'hommage pour lui et ça famille.

Nom : Eric Uguera

Classe : TECMS

Titre : Mon témoignage sur la rencontre avec le journaliste réfugié, M.AL-SAFA
le jeudi 07 février

Mon ressentiment Personnel :

Par apport a moi ça ma permis de ouvrir les yeux et de bien voir et comprendre comment se passent les choses au Yémen et dans les autres pays qui se situent aussi dans la zone de la péninsule arabique qui sont en guerre. L'histoire de M.AL-SAFA ça ma touché car c'était vraiment triste et dur et de l'autre coté ça ma rendu inspiré car il a jamais laissé de faire ce que il a toujours aimé même avec tout les situations que il a vécu a cause ça.



Mon témoignage sur la rencontre avec le journaliste réfugié politique, M AL SAFA

Es ce que ce témoignage vous a été utile ?

Oui pour savoir vraiment ce qui c'est passer au Yémen et savoir aussi ce qui a ressentie M AL SAFA le journaliste exilé en Yémen avec plein de détaille et en plus avec un diaporama.

Qu'est-ce qui vous a frappé dans ce témoignage ?

La photo avec des enfants qui s'assoie par terre à l'école ensuit ils font la guerre avec le troupe routiste après l'école.

La deuxième photo avec des enfants qui sont très très malade.

IL a laissé sa femme et ses enfants au Yémen

Plus d'hôpital et son ami qui s'est fait tuer

Quel est votre avis sur la situation des journalise en exile ?

Très très compliquer

Très très bouleversants

Kherbache
Célia
TECMS

mon témoignage sur la rencontre avec le journaliste réfugié politique , m al – Safa
le jeudi 7 février 2019 .

ce témoignage est très émouvant du journaliste Yémen dans son pays au Yémen il y a bond barre de
mont s'est pour cela qui la quitte son pays .

Nom: Fula jocelin

Classe:TECMS

Titre: Mon témoignage sur la rencontre avec le journaliste réfugié M.AL Safa
le Jeudi 7Fevrier

Mon ressentiment professionnel:

Le ressentiment que je ressenti pour M.AL Safa ce la ma beaucoup touche au fond du cœur je ne arrivai pas a croire pour tousse que ce passe au Yémen c'est vraiment très grave pour 28;25 millions de habite que ils/elles n'ont pas la liberté de expressions la chose que ma encore plus touche pour M.AL Safa ce que dans son pays il était en dangers tant que journaliste et mémé en dehors de son pays il encore en danger il est rechercher par un groupe de rebelles que s'appelle les(outis) ce une partie de groupe qui commande le pays ils assassine des journalistes et les mettes en prison etc...

Mon témoignage sur la rencontre avec le journaliste réfugié
politique, M.al-safa le jeudi 07 février. Yémen

Ce témoignage a été un grand moment de découverte de
tristesse et de colère en sachant tout ce qui se passe sans
être au courant une guerre horrible avec beaucoup de mort
à commencer par des enfants qui doivent se battre pour leur
pays. Si je devrais donner mon avis nous devrions aller
les aider faire quelque chose pour arrêter tout ça. je dit
la colère car nous ne pouvons pas tous les aider. Le
journaliste qui est venu nous expliquer tout les problèmes
qui ont pu avoir le courage de quitter son pays en laissant
sa famille derrière lui. Il ne savait pas que le métier de
journaliste allait être compliqué pour lui et sa famille .
Courage à cet homme qui nous a émus.

Lindsay Techer.

Boquet
Chloé
T ECMS

*mon témoignage sur la rencontre avec le
journaliste réfugié politique , m. aAL-SAFA le jeudi 07 février*

*j'ai trouver la journée intéressante car j'ai découvre des chose sur le yémen que la liberté d'
expression et de pense et que le yémen né pas libre ...*

et qu'il sont pas libre de panser et que les journalistes se font tué ou menacer

*et que les journalistes sont obliger de partir de leur pays en les sans leur famille pour pouvoir
vivre San se faire menacer car leur famille avais reçu des lettre de menace. Don li a téter oblige
de s'exiler. il a trouver refuge en France pourvoir dire se qui se passe au yémen.*

Ali Deli

TECMS

Mon témoignage sur la rencontre avec le journaliste réfugié
politique, M AL-SAFA le jeudi 07 février

Ce jour-là on a rencontré un journaliste Yéménite M AL-SAFA qui parlait de ses difficultés rencontrées. Un pays où on n'a pas le droit d'expression, où le métier de journaliste est dangereux au Yémen. Il y a des journalistes disparus, en prison ou menacés car ils disent la vérité sur ce qu'il se passe dans le pays.

Léa Favrel

T ecms

Mon témoignage sur la rencontre avec le journaliste réfugié politique, M Al-Safa le Jeudi 07 février.

Cette journée m'a appris beaucoup d'informations sur le Yémen, j'ai vraiment été touchée par cette personne. Sa vie a été très compliquée et il faut avoir beaucoup de courage pour vivre loin de sa famille et se dire qu'elle peut-être en danger...

NOM : Houssini
PRÉNOM : INÈS
CLASSE : Tecms

TITRE : Mon témoignage sur la rencontre avec le journaliste réfugié politique, M AL-SAFA le jeudi 07 février.

Mon ressenti personnel : Moi je savait pas que au Yémen les enfants a 10 ans ils parte faire la guerre au Yémen . Il y aussi les femmes et les enfants qui meure accuse de la faim chaque tout le monde soufre au Yémen accuse de cette guerre. Les hommes eux aussi ils meure pour défendre leur pays de leur ennemis les Houtis . Moi je suis triste car les gens ils ont même pas de maison pour se réfugié pour pas se bombarder par les Houtis. Les enfants ils ont même pas de école pour étudier et apprendre. Les hommes qui essaie de sortir pour aller dans les frontières ils sont menace de de mort ainsi que leur famille.

